



Creel anuncia inscripción como aspirante a candidatura del PAN a la presidencia

El diputado albiazul, Santiago Creel Miranda, dijo que se convertirá en el primero en inscribirse para contender por la candidatura del PAN a la presidencia de la República, y con ello ser quién encabece la alianza «Va Por México» en 2024.

Durante su visita a la capital poblana, indicó que al contar con la experiencia política y con el permiso de su familia, se inscribirá en la contienda presidencial.

<https://www.angulo7.com.mx/2023/06/06/creel-confirma-inscripcion-como-aspirante-del-pan/>